

GRANADA

Garmendia anuncia 4 millones para el PTS y destaca su visión de futuro

«Queremos mostrar al Parque Tecnológico de la Salud como emblema de parque especializado», destaca la ministra

IDEAL Y EFE | GRANADA

El Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud de Granada recibirá una subvención de cuatro millones de euros procedentes del fondo extraordinario de 490 millones destinados por el Gobierno a I+D+i y enmarcados en el Plan Español para el Estímulo de la Economía y el Empleo. Así lo anunció ayer la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, que participó en Granada en un coloquio con los secretarios de Educación y Universidades de todas las federaciones del PSOE para analizar la actualidad en materia educativa y universitaria. Esos cuatro millones de euros proceden de una partida de 30 millones incluidos en ese fondo extraordinario y destinados a los parques científicos y tecnológicos. Para conceder las subvenciones, el ministerio ha seleccionado a ocho parques que destacan por su «modernidad, visión de futuro y capacidad dinamizadora de los entornos», entre los que figura el Parque Tecnológico Ciencias de la Salud de Granada.

«El PTS es para nosotros uno de los proyectos emblemáticos. Es uno de los parques que queremos mostrar como ejemplo de parque especializado», dijo la ministra que avanzó, además, que hay otros 50 millones de inversión enmarcados en el programa 'Campus de Excelencia', por el que se seleccionarán diez proyectos universitarios, por lo que animó a la Universidad de Granada a presentar sus propuestas, bien en solitario o bien en colaboración con otras universidades.

Calendario universitario

Garmendia, por otro lado, también se refirió a la propuesta de las universidades españolas de adelantar el calendario lectivo y dijo que estarán «muy atentos» al impacto que ello pueda tener respecto a la selectividad y a que la anticipación del curso no redunde en una «falta de calidad o dificultad» para el sistema.

Garmendia, que por la mañana celebró un encuentro de trabajo en la Fundación Euroárabe, manifestó que aunque su departamento no tiene competencias sobre el calendario propuesto y esta iniciativa está basada en «la autonomía universitaria y la coordinación de las comunidades autónomas», estarán «muy atentos» al «impacto» que pueda tener respecto a la realización de las pruebas de selectividad. «Nuestra misión es cumplir con los calendarios y que no redunde de ninguna manera en una falta de calidad o dificultad para el sistema».

A preguntas de los periodistas, la ministra se refirió a la divulgación y defensa del Plan Bolonia para manifestar que es una tarea de todos los colectivos involucrados en el proceso, en el que los rectores de las universidades son «los principales agentes». «Aquí tiene que dar un paso adelante todo el sistema, y lo importante es que el paso sea en la misma dirección», señaló Garmendia, que, interrogada sobre si la crisis afectará a la implantación del plan, dijo que la actual situación económica «afecta a todos» pero puede ser una «oportunidad» para demostrar el papel que tiene que tener la universidad, especialmente la pública. «El testigo lo tienen que recoger las universidades, dar un paso adelante y demostrar a la sociedad que éste es el camino».

En la Fundación Euroárabe, institución que promueve el diálogo y la cooperación entre Europa y los países árabes, la secretaria ejecutiva de la fundación, Pilar Aranda, le informó de los proyectos que desarrolla este centro y de las actuaciones previstas para este año. A juicio de la ministra, el «buen» trabajo que se hace en la Fundación es una buena base para la Alianza de las Civilizaciones, la iniciativa de José Luis Rodríguez Zapatero apoyada por la ONU y en la que participan, entre otros, el ex director general de la Unesco, Federico Mayor Zaragoza. Garmendia subrayó, tras su visita a la Fundación Euroárabe, que hay muchísimos profesionales que trabajan en Marruecos que se han formado en Granada, lo que permite crear una red «natural» de colaboración, que en el futuro generará réditos económicos. «Tengo mucha ilusión en unir la ciencia, la tecnología y la cooperación al desarrollo. Creo que España puede ser líder en ese campo porque tenemos muy buena base de cooperación y Granada estará ahí como punta de lanza», apostilló Garmendia.



La ministra charla con algunos estudiantes en presencia de Pilar Aranda (dcha.) / RAMÓN L.PÉREZ

En su visita a Granada, subraya el papel de la Euroárabe en la Alianza de Civilizaciones «Aquí tiene que dar un paso adelante todo el sistema», dice sobre el Plan Bolonia